



Gelockerte Corona-Regeln für den Rathausbetrieb

Anfang April wurde ein Großteil der Corona-Einschränkungen aufgehoben. Für den Betrieb der Gemeindeverwaltung gelten ab sofort folgende Regelungen:

Die bewährten AHA-Regeln gelten weiter - also: Medizinische Alltagsmaske, Hygiene, Abstand. Das Tragen einer medizinischen Maske ist daher keine Pflicht mehr, wird aber ausdrücklich empfohlen.

Die vorherige Terminvereinbarung für einen Rathausbesuch wird beibehalten. Die damit geschaffene Terminalsicherheit wurde von der Kundschaft in den vergangenen zwei Jahren sehr geschätzt und soll daher weiter so gehandhabt werden.

Für Rathausbesuche ohne Termin wird künftig am Mittwochvormittag eine offene Sprechzeit eingeführt. Hier kann ohne vorherige Terminvereinbarung das Rathaus besucht werden. Beachten Sie aber, dass Besucher mit Termin bevorrechtigt sind und es daher zu Wartezeiten kommen kann.

Die Terminvereinbarung kann wie bisher entweder per Mail oder telefonisch direkt mit dem/der Mitarbeiter/in erfolgen.

Folgende Sprechzeiten gelten ab 25. April 2022:

Montag	08:30 h	- 12:00 h	mit Terminvereinbarung
Dienstag	07:00 h	- 12:00 h	mit Terminvereinbarung
Mittwoch	08:30 h	- 12:00 h	offene Sprechzeit
Donnerstag	08:30 h	- 12:00 h und 15:00 h - 18:00 h	mit Terminvereinbarung
Freitag	08:30 h	- 12:00 h	mit Terminvereinbarung